Le Parti socialiste uni du Venezuela assure que l'héritage de Chávez, continue de se concrétiser



Caracas, 5 mars (RHC) Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela -PSUV-, a assuré que le "miracle" initié par le commandant Hugo Chávez (1954-2013) en 1999 continue de se matérialiser, 10 ans après son départ physique.

La plus grande force politique du pays a déclaré dans un message à cette occasion que les rêves et l'héritage du leader bolivarien se poursuivent avec "dignité pour la famille vénézuélienne" à travers l'administration du président Nicolás Maduro.

Il a souligné que le chef de l'État s'engage inlassablement à consolider les projets et les rêves de Chávez, ajustés aux nouveaux temps, besoins et défis.

Le PSUV a mentionné, à cet égard, les 3R.NETS (résistance, renaissance et révolution) de la Nouvelle Epoque, qui font partie des politiques du gouvernement pour la résistance populaire, avec le renforcement de la conscience politique, sociale et culturelle.

Il a également cité les sept lignes stratégiques pour l'année 2023 annoncées par Maduro à la fin de l'année 2022, qui visent à consolider la croissance économique dans l'égalité, à étendre la protection sociale, à étendre la présence du pouvoir populaire, à consolider la sécurité intégrale de la nation et à garantir la justice.

Ils visent également à renforcer et à étendre la méthode 1X10 de bon gouvernement et les Bricomiles (Brigades communautaires militaires pour l'éducation et la santé), à faire progresser l'indépendance intégrale et la décolonisation du Venezuela et à consolider la Patrie Grande.

Le PSUV a souligné que nous avons un Président devenu peuple, qui gouverne la patrie "en parfaite unité avec tout le monde", parce qu'en fin de compte nous sommes tous frères et sœurs de la même terre et nous avons tous de beaux rêves à réaliser.

Il a assuré que "nous y arriverons", personne n'en doute, car avec le président Nicolás Maduro, qui transforme les rêves et l'espoir en réalité, le peuple continuera à remporter des victoires et à construire la belle patrie pour la paix, le bonheur, la prospérité et l'unité.

Le texte reprend les propos du président dans lesquels il affirme qu'il faut se souvenir du "bien-aimé commandant Chávez" avec joie, ferveur patriotique et engagement révolutionnaire, comme un défi présent et futur.

Le premier vice-président du PSUV, Diosdado Cabello, a également souligné que plus qu'un amour frénétique, "notre peuple et un grand leader étaient unis par un amour réciproque", et cet amour reste intact, sa mémoire et son œuvre sont présentes dans tous les coins de la patrie et présentes dans le cœur du peuple humble, a-t-il dit.

Avec une veillée dans la Caserne de la Montagne, des feux d'artifice et des coups de canon dans tout le pays, les Vénézuéliens ont salué dimanche le dixième anniversaire du départ physique de Chávez. (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba